
Brauchst du Kraft? 
 

Brauchst du Kraft? Bei Ihm ist Stärke. 
Brauchst du Hilfe? Er ist da! 

Er wird nie sein Kind verlassen; 
Nein, will bei der Hand dich fassen. 

Fürchte nichts, Er ist ganz nah! 
 

Er, dein Gott, weiß Rat für alles, 
Er errettet, trägt und hebt. 

Seinem Blick ist nichts verborgen, 
lass in Seiner Hand dein Morgen; 

Er ist Sieger, und er lebt! 

 
Vor Ihm ist kein Ding unmöglich! 

Er herrscht über Raum und Zeit; 
über Sturmgewalt und Wogen 

strahlt dir Seines Friedens Bogen, 
und Sein Ziel ist Herrlichkeit!  

 
Hedwig von Redern (1866 – 1935) 

 
 

 

 

 
 

Freuet euch, das Grab ist leer.  
 

Freuet euch, das Grab ist leer. Er ist auferstanden. 
Dem Tode ist die Macht genommen! Jesus ist der Herr! 

 
1. Der Tod war bisher für alle das Letzte,  

auch dann, wenn man noch die Gräber verziert. 

Doch, unser Herr lebt, und man kann ihm begegnen,  
die ganze Welt wird von IHM regiert. 

 
2. Er wurde gesehn, man hat ihn gesprochen,  

er aß mit den Jüngern Fische und Brot. 
Er hat ihnen Auftrag und Vollmacht gegeben,  

dem Petrus half er aus seiner Not. 
 

3. Wir brauchen nicht leeren Worten zu glauben!  
So, wie er gesagt hat, ist es geschehn. 

Nun ist er der Sieger, der Fürst allen Lebens!  
Wenn er ruft, werden wir auferstehn. 

 
4. So wollen wir unser Leben ihm leben,  

ihm dienen und ihm gehorchen allein. 

Der Kommende wird auch das letzte Wort sagen.  
Er wird der Richter und Herrscher sein. 

 
Gerhard Schnitter 



Das ABC des Lebens mit Gott   
 
 

Weil Gott der Herr, der ANFÄNGER deines Glaubens 
 

und der BEWAHRER deines Herzens, 
 
der CHANCENGEBER für die Unbegabten 

 
und der DEMUTSTIFTER für die Hochtalentierten ist. 

 
Weil Gott in Christus der EWIGE Herrscher  
 

und zugleich der FREIWILLIGE ist, der für uns in den Tod geht, 
 

der GNADENSCHENKER und 
 
der HEILSVERMITTLER ist. 

 
Weil Gott in dir IDENTITÄT stiftet 

 
und JESUSÄHNLICHKEIT voller Echtheit wirken kann, 

 
deinen KLEINGLAUBEN kennt 
 

und dir trotzdem alle LIEBE schenkt, die du dir nur denken kannst. 
 

Weil Gott durch dich seine MENSCHENLIEBE allen Völkern zeigen will, 
 
die NÖTE dieser Welt lindern, 

 
für die OPFER von Hass und Gewalt Heilung, 

 
und seine PLÄNE zur Rettung der Welt vollenden will. 
 

Weil der Herr Jesus, QUELLE deines Lebens ist und nicht nur die Zisterne, 
 

weil er RETTER deiner Freunde und nicht ihr Richter sein will, 
 
dein SÜNDENVERGEBER 

 
und auch dein TODESBEZWINGER ist. 

 
Weil der Gott der Bibel als der UNSTERBLICHE, 
 

der VOLLENDER deines Glaubenslebens ist. 
 

Der WEG und Wahrheit. Der niemandem ein X für ein U vormacht, sondern das X 
dreht und am Kreuz seine Macht aufhängt für dich.  
 

Weil Gott seine Weltmission durch dich in Orte wie YANCI in China bringen 
will, 

bevor er ZURÜCKKOMMT, um seine Heiligen zu sich zu holen.  
 
Deshalb, geht hin als die Gesegneten des Herrn und tut das,  

wozu ihr berufen worden seid. 
 



Meine Wunsch für euch: Der Herr sei mit euch mit seinem Frieden & Segen. 

Gretel Walter  

 


